

Abril 09 del 2025. En el marco del Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal y el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la recuperación de una motocicleta.

Siendo aproximadamente las 09:05 horas del día de hoy, durante labores de patrullaje en el sector de Paredes Blancas, la Policía de Cajicá observaron una motocicleta de placas RWC98G que se encontraba estacionada en vía pública sin ningún conductor a la vista. Al realizar la verificación a través del dispositivo PDA, se evidenció que el vehículo presentaba un requerimiento judicial.

De inmediato, se solicitó la presencia del técnico de automotores de la SIJIN, quien confirmó que la motocicleta estaba reportada como hurtada. Ante esta situación, se estableció contacto con la Fiscalía Local 177 de Bogotá, desde donde se informó que el vehículo había sido reportado como robado en la ciudad de Bogotá el día 20 de febrero de 2025. **Finalmente, la motocicleta fue puesta a disposición de la autoridad competente para el procedimiento correspondiente.**









